



**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006181**

**3 950 000 €**

**La Croix-Valmer**

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité à l'agence Agnès Malecki Gigaro - à 7 mn de la plage de l'Héraclé par l'allée des palmiers traversant les vignes. Sur la propriété : l'une des rares villas du célèbre architecte Rudy Ricciotti (le Mucem à Marseille, le musée Jean Cocteau à Menton, etc...) ; grand prix national de l'architecture l'année même de conception de cette très belle vue sur la mer et les vignes terrain de 1754 m<sup>2</sup>, paysagé avec oliviers, cyprès, muriers, citronniers, pins, pistachiers, lauriers, pittosporum, romarins, santolines, lavandes et plus encore piscine 8m X 3m, traitement au brome + UV ; nage à ...

Exclusive to the Agnès Malecki Agency ? Gigaro - 7 mn from the Héraclé beach by the palm trees alley crossing the vineyards. On the property: one of the rare villas of the famous architect Rudy Ricciotti (the Mucem in Marseille, the Jean Cocteau museum in Menton, etc?); national grand prize for architecture the same year this villa was designed. Very beautiful view of the sea and the vineyards land of 1754 m<sup>2</sup>, landscaped with olive trees, cypresses, mulberry trees, lemon trees, pines, pistachio trees, laurels, pittosporum, rosemary, santolina, lavender and more swimming pool 8m X 3m, bromine ...

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Agence Agnès Malecki  
09 09 57 41 59 59  
Paris - Cannes

Agence Agnès Malecki  
09 09 57 41 59 59  
Paris - Cannes

Agence Agnès Malecki  
09 09 57 41 59 59  
Paris - Cannes